
FDP Offenbach

FDP: ERHALT DES ROLAND-MOSAIKS GESICHERT

13.12.2010

Nachdem die Planungen für eine Umnutzung des ehemaligen MAN-Geländes weiter Gestalt annehmen, hat die FDP sichergestellt, dass das Roland-Mosaik im Eingangsbereich der an der Christian-Pless-Straße auf jeden Fall konserviert wird.

„Wir wissen heute noch nicht konkret wie die Planungen am Ende aussehen und welche Gebäude wie erhalten bleiben. Aus diesem Grund haben wir den Magistrat beauftragt, sicherzustellen, dass dieses kleine Mosaik auf jeden Fall konserviert und damit erhalten wird“, so die stellvertretende FDP-Fraktionsvorsitzende Dr. Vera Langer.